

Morena apoya medidas

Si no se procede ahora, en unos meses será más grave

ARMANDO MARTÍNEZ - PAGS, 4 Y 5

De no actuar hoy, en 4 meses será más grave: Morena

Medidas.

"Vil e irresponsable", que opositores politicen la escasez de agua, afirma diputada Nancy Núñez

ARMANDO MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO

La diputada de Morena en el Congreso de CdMx, Nancy Núñez, consideró necesario el "tandeo masivo", pues de no aplicarse, en cuatro meses la escasez de agua será más grave.

"Es sumamente importante la distribución por tandeo masivo, porque si no se hace, en cuatro meses estaremos enfrentando una realidad mucho más grave.

"Recuerdo que decían que en 30 años ibamos a tener una crisis, y esa realidad ya nos ha alcanzado, por eso se necesitan medidas como el tandeo", señaló.

En entrevista con MILENIO, la legisladora morenista expuso que el problema del agua no es exclusivo en la capital del país; además, llamó a los ciudadanos a mantenerse informados y no "dejarse engañar por la derecha".

"Que se informen bien, que no se dejen engañar con las mentiras de la derecha, que cada uno pongamos nuestro granito de arena, que gastemos el agua para lo que es indispensable".

Núñez tildó de "vil" usar este problema con fines políticos y consideró "sumamente irresponsable" que alcaldes y diputados de oposición repartan culpas.

"Me parece vil e irresponsable que se esté usando el tema del agua para politizar. Es sumamente irresponsable porque los alcaldes y los diputados saben que no es culpa del gobierno, que es un tema que tiene que ver con el cambio climático, que cada vez tenemos menos bosques, que ya no tenemos la misma recaudación en los mantos acuíferos".

"Son muchas causas, y entonces me parece sumamente irresponsable que ellos lo politicen, que mientan a la gente, que la engañen y que quieran sacar raja política de un tema tan sensible como es el agua, y que no entren, incluso, más bien todos a un esquema de sensibilizar a la ciudadanía, que es lo que hoy tenemos que hacer", mencionó.

Refirió que ya hay iniciativas en el Congreso capitalino, como la del jefe de Gobierno, Martí Batres, sobre captación de agua de lluvia y que el papel del legislativo local será coadyuvar con el problema, al que "le tenemos que entrar todos, pero sin politizar".

La morenista también planteó "supervisar" el consumo del líquido "exacerbado" por parte de las industrias.

"Tenemos que vigilar el consumo industrial, que de repente se da exacerbado; hay que sensibilizar hasta qué forma dejamos de contaminar tanto, muchas cosas que hoy provocan esta crisis.

"La oposición, en lugar de coadyuvar, solo está en el golpeteo, y eso no ayuda a la gente. Hago un llamado a que ellos de ser irresponsables", dijo.

"No se dejen engañar con las mentiras de la derecha", pide a capitalinos





Página: 6

1/1

Batres niega desabasto de agua en la CDMX en mayo

Por Jorge Butrón

La Razér

jorge.butron@razon.com.mx

"ES TEMPORADA de zopilotes", respondió Martí Batres Guadarrama, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, sobre las afirmaciones de que sólo habrá agua en la capital hasta finales de mayo de este año.

"Los zopilotes siempre quieren malas noticias, pero se van a quedar con las ganas, porque se está trabajando bien con el Gobierno federal y se atienden las problemáticas. Lo importante que tenemos un sistema que nos permite el abastecimiento regular para la Ciudad de México y yo quiero mandar un mensaje de certidumbre para la gente", explicó en conferencia de prensa.

Es falso el señalamiento, dijo, pues las autoridades están haciendo bien su trabajo para dotar de agua a los capitalinos y se tiene una comisión especial que atiende todos los días el tema donde participan autoridades y un comité de participación ciudadana.

Destacó que en las reuniones diarias de autoridades locales y federales en Palacio Nacional se ha visto el tema del agua, pero aclaró que también se encuentran analizando el de salud, seguridad, búsqueda de personas y medio ambiente, entre otros.

"El Presidente se encuentra trabajando durísimo y es como el fútbol, el último minuto tiene 60 segundos, pues no ha concluido el Gobierno y, en nuestro caso, somos de resultados, inauguramos la Línea 12, la Línea 1 del Metro, obras de Protec-

ción Civil, Centro de Salud en la Central de Abastos y muchas obras", agregó.

Batres subrayó que la gente debe ser consciente del cuidado del agua, ya que, por lo pronto, no se planean sanciones, pero cualquier persona que ve a otra desperdiciando agua, puede reportarla a Locatel.

Respecto a su iniciativa de captación de agua pluvial que fue enviada al Congreso capitalino, dijo que espera que este nuevo periodo de sesiones se apruebe. "Entonces, ¿qué esperamos? Que se apruebe, porque es una reforma que tiene que ver con este tema de la captación de agua de lluvia como programa general aquí en la Ciudad de México, entonces, sí se puede extender y es una parte de las rutas que tienen que seguirse en este tema", aseveró.

9.2 Millones de habitantes tiene la Ciudad de México, según el Inegi



MARTÍ BATRES, Jefe de Gobierno de la CDMX, ayer, en un evento.

